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众多大腕缺席电影节

*+,-./0123456789:;<=>?@A ! 6B2347C

DEFGHIJ01HKLMNOHPQRSOT01HU VWN>X234B

YZ[\]^_`abU;<cdefgh?Mi01H3jBkYlmngo

pq7rsNtu(vw.x2y4z{N>XB234|}~�3����

!"#$%&'()

今年的金鸡百花电影
节，是这六七年来第一次在

沿海省会城市举行。与之相
契合的是，百花奖的评选也
注入了不少活力。

今年的百花奖首次向港
台艺人敞开大门。成龙、唐
季礼、刘德华、周星驰、刘若
英、梁家辉、李连杰、谢霆

锋、杨采妮、元华、元秋等人
成为首批入选百花奖的港
台艺人。在内地知名的艺人
中，张艺谋、冯小刚、章子
怡、张瑜、李冰冰、黄圣依等
都成为百花奖各奖项的竞
争者。

不过，记者昨天却得到
消息，张艺谋、冯小刚、周星

驰等大牌导演都因为各种
原因缺席，其中周星驰虽然

在宁波，离杭州很近，但因
为赶拍《长江七号》，所以
无暇分身。演员方面，葛优、
杨采妮等也将缺席。甚至首
次入围百花奖最佳男主角
奖的刘德华、成龙、李连杰
也将和本次电影节擦肩而

过。他们加上凭借《功夫》
入围的周星驰，本次最佳男
演员的港台候选人将全部
缺席。

不过，有关工作人员透
露，现在已经跻身国际影星
行列的章子怡将参加电影

节的相关活动，这必将给电
影节增色不少。另外，张国

立、张静初、高圆圆、徐帆、
唐季礼、范冰冰等都将出

现。此外，蔡琴、刘亦菲、孙
楠、孙俪、梁咏琪、徐若�等
将成为颁奖礼的表演嘉宾。

今年奖项的评选作了大
幅度改革，中国电影家协会
将从所有投票的观众中抽
取 101位百花奖观众评
委，组成终评评选委员
会，在颁奖典礼现场，
以按表决器的方式
当场投票，选出心
目中最喜欢的电
影和演员。但这
样的举措，也难
掩电影节的星光
黯淡。
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往年的金鸡百花电
影节开幕，一场明星竞相

登场的开幕演出是少不
了的。但今天在杭州大剧
院举行的开幕式文艺晚
会，却抛弃了这种传统做
法。

昨天，在电影节组委
会发给记者的宣传资料

上，开幕晚会“天然无雕
饰的原生态歌舞” 被作

为一大特色。在这场原生
态的晚会上，所有演员都

将是原生态的歌手和舞
蹈演员。因此，有人怀疑，
没有明星的参与，这样开
幕晚会能有多大的影响
力呢？据悉，该场晚会将
由央视“名嘴”毕福剑领
衔主持。或许，他将成为

开幕晚会的最受关注的
明星。

另外，本次电影节颁
奖礼之前的星光大道也

独树一帜。以往都是明星
走红地毯，但这回明星走
的却是“百花大道”。到
时候，所有的明星将从西
湖六桥之一的锦带桥出
发，走过白堤。为了和以
往的星光大道区分，主办

方还取了个好听的名字，
叫“百花大道”。
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金鸡百花电影节今
天开幕，两天之后，金鹰

电视节将在湖南长沙开
场。为了突出电视节，
“金鹰” 一直沿用着
“明星演唱会”形式，除
了邀请时下当红歌星
外，今年还主打“超女
牌”，今年的超女十强，

还有去年超女何洁、纪
敏佳、黄雅莉等将全部
出现。

与金鹰电视节相
比，金鸡百花电影节的
宣传造势并不积极，一
些明星的参与热情似乎

也不高。某位演员日前
就对媒体说：“我也想
去参加金鸡百花，可是
好几年没拍过电影了，
怎么好意思去参加。现
在很多演员不是不想拍
电影，只是每年上映的

电影就那么几部，大导
演用的永远是那么几个

演员，我们根本没有机
会去拍电影。演员为了

生存，拍不了电影只能
多拍一些电视剧了。”

与之完全相反的
是，很多明星在网上表
示一定要去金鹰节的消
息。明星对金鹰节的热
衷度那么高，这是为什

么呢？一位明星的经纪
人昨日道出其中玄机：

“以如今大家对湖南卫
视的关注度，以及湖南
卫视的收视率，谁不愿
意参加到其中呀。如果
真是档期撞车，我想
大多数人会选择
参 加 金 鹰

节，他们的
商业包装以及
炒作手段是
这届电影节
无 法 比 拟
的。”
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第六届中国金鹰电视艺
术节暨第 23届金鹰奖颁奖

盛典即将在长沙举行。此次
金鹰奖“最受欢迎女演员”
的 12位入围者都相当有实
力，而且年龄层极为广泛，
使得这次的奖项评选更加
精彩。

入围的女演员中，有 70

岁的老太太鲁园，有身怀六
甲的蒋勤勤，还有以实力派
著称的 “人气王” 苗圃
(blog)，各种各样的竞争对
象，让“最受欢迎女演员”
的角逐更有看头。

金鹰节依托湖南卫视这

个平台，把金鹰奖上升到了

比之前更高的档次，使得它
的受关注度大大提高，也是

由于奖项的评选主要以观
众投票来决定，就使得金鹰
奖的评选越来越像是一场
“超级女声”式的选秀。

风起云涌的投票大战已
经打响，而作为在荧屏上亮

相的演员及被观众捧红的明
星，她们又有什么想说的呢？
对于此次入围，殷桃说：“能
被提名已经很开心了，至于
拿奖的事就顺其自然吧”；
蒋勤勤向观众表示挺着大肚
子也要来领奖；苗圃则说，
是为了艺术而演戏，为了观
众而拿奖。 ��

在金鸡百花电影节开幕
前夕，电影《伤城》的发布会

为杭州带来了熠熠的星光。
导演刘伟强、麦兆辉、携女主
角舒淇、徐静蕾亮相。虽然两
位男主角梁朝伟、金城武缺
席，但还是吸引了很多媒体
的兴趣。

舒淇成为发布会上最受

关注的女星，一旁的徐静蕾
几乎成了对方的陪衬。然而，
舒美女呆了仅 20分钟就匆
匆退场，这让徐静蕾立即成
了现场焦点。
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昨天的《伤城》发布会

上，刘伟强、麦兆辉、舒淇、徐静
蕾一同在台上就座。有意思的
是，舒淇、徐静蕾都穿上了黑
色的裙子。然而，相似的衣着，
舒淇更引人注意。现场许多摄
影记者的镜头都对准了她。

舒淇在场的 20分钟时

间里，主持人将大把的问题
抛给了她。坐在一旁的徐静
蕾只能等舒淇回答完问题
后，对着台下哈哈大笑。无聊
之余，徐静蕾时不时与旁边
的麦兆辉耳语几句，颇有些
尴尬。
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在《伤城》中，舒淇扮演

一个推销啤酒的风尘女郎，
于是不可避免地被问到了激
情戏的问题，这也成了现场
她回答得最多的问题，舒淇
回答道：“我绝对无所谓激
情戏什么的，那些情侣们睡
在一起的镜头其实并不激

情，我觉得生活中，情侣就应

该这样。”
才20分钟左右，主持人

突然说，舒淇因为有其他事
情，要提前离开发布会。舒淇
站起来，满脸歉意地朝台下
笑了笑，然后在随从的保护
下离开。

记者打探到，舒淇前天
忙着在上海拍摄广告，而她

和张震主演的新戏 《天堂
口》也在上海赶拍。她急急
忙忙从沪杭高速赶往杭州
参加活动。昨天，她就是为
了回上海补拍因拍摄广告
所欠下的戏份，才提前退
场，连多呆一会儿也等不

及，这对于导演刘伟强来
说，应该是够没有面子，也
是够伤神的吧。
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舒淇一离场，徐静蕾便

挑起了大梁。比起两位导演，
几乎 90％的问题都是关于
她的。徐静蕾在片中扮演一
位摄影师，是梁朝伟的太太，
一个知性的女人，和梁朝伟
有不少对手戏。当被问道在
影帝梁朝伟面前如何脱颖而

出时，徐静蕾表示自己完全
没有抢戏的想法，只是想演
好角色。而被要求评价两位
男主角谁更帅时，徐静蕾支
吾了半天也不好开口。不过，
她最后的回答也将天平偏向
了金城武，她说道：“金城武

特别帅，他从什么角度拍都
好看，即使拍广角也好看，很
帅！”对梁朝伟的评价则只
是：“梁朝伟也很好看，他眼
睛里有很多东西。”
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快到11月的东京，下起
了冰凉的雨。在宾馆里待了

一会儿，去赶下一场电
影———壁 男 (《the wall
man》)。故事很奇特，一个
电视台的女主播，一个摄影
师，两人一对。女孩主持一档
奇闻怪事的节目，传说墙里
住着一个人，它在各个墙里

穿梭，看到一切，电视是它了
解世界的唯一方式。女主角
的节目开始探访壁男，随着
节目的深入，几个与之相关
的人都发生了微妙的变化。

个人认为，男演员非常
不错，在剧中有懵懂可爱的

一面，更有神经不安的一面，
之间的转换把握得很到位。
而女演员，有点不在状态，颇
为遗憾……导演在影像上用
的是平稳的方法，而故事结

构则是有些“梦醒人生”的
感觉。

晚上跟朋友说起这个电
影，他激动地说自己原来也
曾经对墙有恐惧，晚上睡觉
就用被子把自己裹起来，生
怕碰到墙。我正好相反，有一
段时间特别依赖墙，没事就
贴着墙，总觉得里面有些温

暖的东西，或许是生命，或许
是一团气场。

夜晚，什么都吃不下的。
日本嘛，吃吃喝喝的东西确
实做得比国内的精致一些，
不过还是没有我们的大气，
也没有我们的丰富。超级想

念大大瓶的篮莓酸奶！

《伤城》发布会
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自古金陵就是风流蕴藉
之地，有人把南京的女才子

凑齐唤作“金陵十二钗”，按
年代分已有“60后”和“70
后”两届。刚刚从南京理工
大学毕业的阿罗悦则是新晋
的 “80后十二钗” 中的一
员。最近，她推出了自己的第
二本长篇小说《三十三又三

分之一》。本周六下午两点
半，阿罗悦将携新书在南京
新街口新华书店签售。有意
思的是，十分喜欢足球的她，
将最钦佩的作家苏童看作是
文坛齐达内，而苏童也曾鼓
励她说：“做自己想做的事，

坚持自己的写作爱好。”
从 2003年开始创作的

阿罗悦，最初尝试的是写情
感实录，后来发现自己也能
写长篇小说。《三十三又三
分之一》推出之后，便得到
了著名作家黄蓓佳、苏童的
盛赞。苏童说阿罗悦的文字
“老实带有朴素的暗香”，

“在写作上是克制而不是炫
耀”。面对苏童的称赞，性格
内敛的阿罗悦还有些不好意

思：“苏童是我最喜欢的作
家，他的文字细腻，很像赛场
上的齐达内，优雅而细
致。” ���� � ¡
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